
Protokoll:

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen führt aus, dass sie sich einen getrennten Geh- und Radweg

parallel zu der Bahn wünschen würden.


